Jetzt die intelligente Suche ausprobieren...

pressum

WIR über uns | WIRO Gutschein | WIR

WIR-Clever Coupons

WIR-Unternehmen

WIR-Kooperationen



"Teddybär" zu Gast bei Vitus Eder in Fuschl

18. Februar 2012



Teddybär sammelt Spenden für herzkranke Kinder

"Teddy geht auf Reisen" - unter diesem Motto begab sich im vergangenen Oktober ein großer Teddybär auf Reisen, um Geld für den Verein "Herzkinder Österreich" zu sammeln.

 $\label{lem:minimum} \mbox{Mit den Spenden werden herzkranke Kinder und ihre Familien auf vielfache Weise unterstützt.}$ 

Im Dezember war der Bär zu Gast bei Raumausstatter Vitus Eder (im Bild mit Maria Eisl, der Herzkinder-Ansprechpartnerin für Salzburg) in Fuschl am See.



Seit einigen Tagen sitzt er in der Eugendorfer Gemeindebibliothek, wo er sich auf spendenfreudige Besucher freut.

Quelle: Bezirksblätter

Ort: Fuschlam See Kategorie: Information

Kontakt | Impressum

© 2010 - 2012 Wirtschaftregion Fuschlsee a website by Netzmühle Internetagentur GmbH





Finde uns auf